

## Campoo

PP, PSOE, IU y UCn dejaron sólos en el salón de plenos a los regionalistas el pasado jueves

## Nueva polémica en el Gobierno Municipal de Reinosa por las Fiestas de San Mateo

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

**La corporación de Reinosa estudiaba en la sesión plenaria ordinaria del jueves el punto quinto sobre la creación de una Comisión especial de Fiestas de San Mateo 2005. Fue entonces cuando UCn primero y PP, PSOE y resto de grupos políticos después, pedían que el alcalde José Miguel Barrio permitiese a la intervento-**

Todos los grupos políticos han planteado su desacuerdo con el grupo gobernante; pero en el caso del PP, denunciaron una vez más “la lamentable situación en la que se encuentra nuestro Ayuntamiento de Reinosa, en esta ocasión, el motivo se centra en la preparación de las fiestas y en concreto, las de San Mateo 2005”.

Desde que comenzó esta legislatura explica Reyes Mantilla, “nuestro grupo siempre ha sugerido que el tema fiestas se debe programar con tiempo, contar con una partida previa en los presupuestos que haga frente a todos los gastos, se debe elaborar un pliego de condiciones para adjudicar las orquestas entre varias ofertas, se debe permitir la participación de los ciudadanos y todo eso requiere de tiempo”.

“Sin embargo, este equipo de gobierno PRC-PSOE, con su acostumbrada improvisación, nos sorprende al presentar en el orden del día del pleno extraordinario del jueves 14 de julio, la creación de una Comisión Especial de festejos para San Mateo, y la cosa les debe de importar muy mucho, porque el tema se trató un día antes, por la mañana, en la Comi-



Los concejales abandonan el salón de plenos.

QUEIMADELOS

sión informativa de Dinamización”. “Mal hecho, porque para hablar de festejos está su propia comisión de festejos y atención al ciudadano, que hace meses que no se convoca”, señaló. Posteriormente, explica la portavoz del PP, “por la tarde nos reunieron a la Junta de portavoces para tratar una vez más el tema, y finalmente se trae al pleno, ¿por qué tanta ansiedad y prisa?”. La respuesta

deben conocerla los reinosanos para que después juzguen”.

“Sabemos que en los años 2003 y 2004 las fiestas en general y en concreto Santiago y San Mateo han sido monopolizadas por el PRC, ni siquiera sus socios de gobierno conocían el programa de fiestas hasta que estuvo publicado; ¿por qué este año los concejales del PRC no se sienten igual de capaces y suficientes para orga-

ra municipal explicar la liquidación del presupuesto en la partida de Festejos en 2004. El regidor no dio la palabra a la interventora, dando por concluido el punto y pasando a votar si se retiraba el punto del día. Lo rocambolesco fue que los concejales votaron que se mantuviese el punto, para posteriormente PSOE, PP, IU y UCn proceder a abandonar el salón de plenos.

nizarlas?. ¿No será quizás que están con la soga al cuello y buscan socios para repartirse la bronca de Reinosa cuando conozca la verdad?”.

Para el PP una trágica verdad fue, “averiguar que la partida de festejos del 2005 asciende a una ridícula cantidad, debido a que se ha gastado el resto del dinero en pagar las fiestas del año anterior, que costaron la friolera de 49 millones de pesetas”. “El PRC ante esta situación límite busca desesperadamente amparo y no lo encuentra en sus socios de gobierno que le critican de cometer los mismos fallos que años pasados”. El PP asegura que el PRC ha provocado esta situación, debiendo abordarla, y si se trata de pedir apoyo, piden, “que dialoguen con sus socios que tienen mucha experiencia”. El PP insiste que el “tema de festejos es una muestra más del desgobierno que padecemos, culpa de los dos partidos PRC-PSOE, uno por incompetencia y soberbia y otro por pasividad y asentimiento y lamentablemente, las únicas víctimas de todo esto son los reinosanos, que se sienten defraudados y especialmente engañados”, concluyó.

**UCn pide al alcalde que presente la moción de confianza**

A. Q. Reinoso

Después del pleno el portavoz de UCn, Emilio Zubizarreta, ha calificado la situación planteada como “de normal”, y fue más allá, ya que pidió que el alcalde se someta a una moción de confianza. Añadió que se está perdiendo el ritmo de la vida municipal, ya que se pedía una comisión especial de las fiestas matinales, cuando las fiestas están encima. También destacó el edil lo escandaloso del presupuesto para fiestas, que es de 2,41 euros para orquestas: “UCn no va a aprobar otra vez un reconocimiento extrajudicial como ha hecho otras ocasiones”. El Partido Socialista dejó sólo a su compañero de gobierno municipal.

Daniel Mediavilla apeló a que no se da papel al PSOE en la preparación de las fiestas de San Mateo y de otras fiestas del año. También Mediavilla de la Hera se mostró en contra de que el PRC en Reinosa hace gastos sin contar con la debida consignación presupuestaria.

“El PSOE abandonó la sala ante la prepotencia del alcalde al no permitir la palabra de la interventora sobre el presupuesto en fiestas en 2004”, explió.

Daniel Mediavilla apostó por unas fiestas mucho más austeras que las anteriores, principalmente porque son más cortas de lo normal: “que se reduzcan a las Justas Literarias y días de San Mateo y de Campoo, y si son de 80 actos, que se reduzcan a la mitad las actividades”, concluyó el representante del PSOE.

Carmelo Hijosa se reunió con Mazón

## Próxima presentación del proyecto de varias carreteras de Enmedio

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, ha informado al alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, de la próxima presentación de una serie de proyectos de carreteras que afectan al Ayuntamiento, entre las que se encuentran la CA-730 Matamorosa-Arija, que recorre el Sur del pantano del Ebro, la CA-731 Requejo-Bolmir y la CA-732 acceso a Retortillo, que comunica con el asentamiento romano de Juliobriga. Además, Mazón ha comunicado a Carmelo Hijosa que avanzan a buen ritmo las obras de la carretera CA-284 Matamorosa-Mataporquera y que en los

próximos meses de acometerán obras de seguridad vial en la carretera de Nestares, cuyo proyecto se encuentra prácticamente acabado. Dentro de la Convocatoria de Obras e Infraestructuras Municipales (COIM), el consejero ha confirmado que a lo largo de este año se ejecutarán las obras de la plaza García del Olmo y que el año próximo se iniciará el estudio del proyecto del barrio de San Miguel. Por su parte, el alcalde avanzó la posibilidad de llevar a cabo diversas iniciativas en materia de viviendas de promoción pública en las localidades de Matamorosa y Nestares, que se espera puedan fructificar en fechas próximas,



Carmelo Hijosa y José María Mazón.

según informa la Consejería de Obras Públicas en un comunicado. Por otra parte, la Dirección General de Carreteras, Vías y Obras informa de que, con motivo de las obras que se están realizando en la carretera que une las localidades de Matamorosa-

Mataporquera, y debido a la correspondiente colocación de marcos prefabricados en la misma, se procederá al corte en el tramo Casasola-Mataporquera desde las 8 horas del lunes 18 de julio hasta las 15 horas del sábado 23. El desvío del tráfico de

vehículos de Matamorosa a Mataporquera se realizará por la carretera CA-835 de acceso a Castrillo del Haya y por la carretera municipal que discurre entre Castrillo del Haya y Casasola, para lo cual se señalizará debidamente el corte.